

le 7 avril 2025

Chères familles de l'École Mer et Monde,

Nous souhaitons vous informer que le Conseil élu du CSAP a adopté une motion en faveur du maintien des élèves de la 9e année à l'École Mer et Monde lors de l'ouverture de la nouvelle école. Cette décision répond aux besoins exprimés par la communauté scolaire de Mer et Monde.

Nous tenons à vous remercier sincèrement pour votre engagement envers l'éducation de votre enfant et pour votre participation au sondage. Vos commentaires et votre implication sont essentiels pour nous aider à prendre des décisions qui reflètent les besoins de notre communauté.

La construction de la nouvelle école avance bien, et nous continuerons à vous tenir informés des progrès au fur et à mesure.

Sincèrement,

Michel Collette
Direction générale